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rotonde pasquali low-cost









Alcuni la chiamano sfortuna. Altri la chiamano casualità. Altri ancora impreparazione...






Fattostà che per questa Pasqua anche noi cittadini di Fiume Veneto, una volta rotto l'uovo, abbiamo trovato un'amara sorpresa.






Il nostro costosissimo uovo si chiamava "edificio Colussi" e la sorpresa -come al solito deludente- l'hanno trovata i tecnici dell'Impresa Appaltatrice, una volta demolito l'uovo: un bel condotto fognario, disastrato dal tempo e dal traffico. 






E così, come succede nelle migliori fiabe italiane, i lavori che si dovevano chiudere per Pasqua, forse andranno avanti fino a Natale... sempre che, qualcuno "cacci li sordi".


Chiamiamo in aiuto la Provincia, che ci dia questi miseri 100mila euro! ... forse sì, forse no, forse metà (al grido di "voi avete voluto eliminare le provincie... e adesso vi arrangiate).






Insomma una demolizione discutibile, costataci cara, di cui forse non c'era questo assoluto bisogno considerato che sono 4 anni che la rotonda -seppur provvisoria- funziona bene e in relativa sicurezza. Renderla definitiva sarebbe stato sufficiente. 


Aspettare la fine di questo periodo di crisi, che necessariamente continuerà per un po' a riflettersi sui Bilanci comunali, sarebbe stato auspicabile.






Ma ci rendiamo anche conto che sia necessario per l'Amministrazione anche dimostrare agli elettori che qualcosa di concreto si sta facendo, nonostante tutto.


E allora... in bocca al lupo!
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quest'anno primomaggio a pordenone!









Quest'anno per il Primo Maggio, i sindacati CIGL-CISL-UIL hanno scelto Pordenone per parlare di lavoro, solidarietà, Europa. L'ultimo è stato un anno molto difficile per l'economia locale, già molto provata da una crisi che sembra ancora non vedere una fine vicina. Il treno del nordest è fermo, occorre mettere in campo nuove energie e nuove idee. Ed il Partito Democratico, non senza difficoltà, si sta assumendo, prima con Letta poi ora con Renzi, il difficile compito di traghettare l'Italia fuori da questo pantano. Se l'Italia avesse avuto negli ultimi vent'anni una politica più attenta ed equa forse oggi saremmo in una situazione diversa... migliore!
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candidati europei del PD - circoscrizione NordEst








Ufficializzate già da qualche giorno le candidature del PD alle prossime elezioni europee del 25 maggio, pubblichiamo i nomi dei candidati della nostra circoscrizione NordEst:



	 Circoscrizione Nord Est  
	 num. 	 Nome  	 Descrizione  
	 1 	 ALESSANDRA MORETTI 	 DEPUTATA 
	 2 	 PAOLO DE CASTRO 	 EURODEPUTATO USCENTE 
	 3 	 CÉCILE KYENGE 	 DEPUTATA 
	 4 	 ISABELLA DE MONTE 	 SENATRICE FVG
	 5 	 SALVATORE CARONNA 	 EURODEPUTATO USCENTE 
	 6 	 FLAVIO ZANONATO 	 EX MINISTRO 
	 7 	 RITA CINTI LUCIANI 	 SINDACO CODIGORO (FE) 
	 8 	 FRANCO FRIGO 	 EURODEPUTATO USCENTE 
	 9 	 DAMIANO ZOFFOLI 	 CONSIGLIERE REGIONALE 
	 10 	 FEDERICO VANTINI 	 SINDACO SAN GIOV. LUPATOTO 
	 11 	 ELLY SCHLEIN 	 GIURISTA, VIDEOMAKER, ...
	 12 	 ANDREA PRADI 	 RICERCATORE 
	 13 	 ANDREA ZANONI 	 EURODEPUTATO USCENTE 
	 14 	 NICOLA DALL'OLIO 	 CONSIGLIERE COMUNALE PARMA 
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una decisione vera: rinunciare ai compensi









Fin dalla campagna elettorale 2013 era stata evidente e manifesta, da parte del nostro schieramento "PD & Il Volo", la necessità di rinunciare del tutto o in grossa parte agli introiti derivanti dall'attività politica a livello locale.


Questo non perchè la politica debba essere sempre e solo "volontariato", ma perchè in questo contesto di crisi generale, un segnale forte ai cittadini lo avrebbero dovuto dare da subito soprattutto i politici locali.






Ed è così che i nostri 3 consiglieri eletti in consiglio comunale vogliono comunicare a tutti i cittadini la loro scelta, affinchè sia di esempio anche alle altre parti politiche, anch'esse impegnate nella scorsa campagna elettorale a progettare riduzioni ai costi della politica locale.






“L'attività di Consiglieri in quest'ultimo anno
– dichiarano i componenti del Gruppo Consiliare del Partito Democratico di
Fiume Veneto, Mauro Piva, Rolando Francescut e Loris Padoani - ci ha fatto percepire con più evidenza
quanto già da anni le Associazioni di Volontariato e lo stesso PD stanno
segnalando, ovvero l'incremento delle famiglie totalmente indigenti e di quelle
che hanno necessità di integrare lo stipendio con i prodotti del Banco
Alimentare”.








Per i Consiglieri, i
gettoni di presenza non fungono da entrate primarie e quindi non sono necessari
al proprio sostentamento, ci pare quindi più giusto 
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testamento biologico... meglio pensarci (prima)









Quando si parla di testamento noi italiani usiamo prima "toccarci", per allontanare scaramanticamente quanto più possibile la data del trapasso.


E questo trapasso ci auguriamo che avvenga durante il sonno, senza dolore oppure, per i più peperini, durante un'ultima fantastica notte di sesso (egoisticamente fregandocene della situazione di shock che vivrà da quel momento in poi il partner di turno).








Purtroppo invece, accade sempre più spesso di avere a che fare con situazioni ben più complesse e difficili...






Seriamente, di fine vita e testamento biologico parleranno gli ospiti della serata organizzata da SEL-Pordenone, per domani -sabato 12 aprile - presso l'auditorium della Regione a Pordenone (dietro il teatro Verdi)
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taglio ai conti - taglio ai ponti











Qualcuno, solo un anno fa in campagna elettorale, prometteva nuovi ponti...

Ad oggi, invece, ne possiamo contare definitivamente uno in meno (ma un ottimo trampolino in più!)



E' il ponte sul Mortol, che collegava -fino a poco più di 2 anni fa- attraversando l'ansa morta del Fiume, vicolo Livenza con il Parco omonimo. 

Il ponte in legno (da esterni... ma non molto resistente) privo di manutenzione per anni, ha cominciato prima a marcire, poi ha ceduto completamente e qualche mese fa è stato rimosso.



Probabilmente questo è un addio; vista la difficile situazione dei conti del Comune, difficilmente avrà la possibilità di ripristinare un collegamento utilissimo alla migliore fruizione di questo prezioso parco urbano. 



Intanto i vandali -non l'antico popolo barbaro, ma giovani emuli di bravate metropolitane- hanno preso possesso dell'anfiteatro, dando sfogo alle loro
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consigli per il consiglio (comunale)









Rieccoci dopo quasi 3 mesi a raccontare di un Consiglio Comunale! 


Non si può dire che i lavori a Fiume Veneto fervano: primo vero Consiglio dell'anno, a parte il quello "lampo" di inizio gennaio, convocato solo per ratificare le dimissioni di Roberto Corai (gruppo Flumen, sostituito da Sandro Zuccato). 






A questa impasse aggiungiamo pure che la Commissione Affari Sociali (?) si è riunita una sola volta da quando si è insediato il nuovo sindaco... che di attenzioni al sociale fa il suo punto di forza. 


Ci sembra perciò che qualche scossa debba essere data a questa Amministrazione.


Per fortuna che almeno i lavori della rotonda in centro sono partiti, altrimenti rischieremmo veramente la noia! ... ma lasciamo i giudizi a dopo.






AUGURI A GIULIO (GREGORIS)


Il consiglio del 24 marzo si aperto irritualmente, ma doverosamente, con gli auguri di tutti per una rapida guarigione, a Giulio Gregoris, operaio del Comune e persona conosciuta da tutti per i mille servizi di cui si faceva carico.






INTERROGAZIONI... PER POCHI INTIMI


Non c’erano cose molto rilevanti all'ordine del giorno, ma il gruppo PD da mesi aveva presentato 4 interrogazioni, con la richiesta formale di discuterle in Consiglio. 


Dato che il tempo passava senza avere notizie di Consigli imminenti, ci era giunta la risposta scritta alle 3 rivolte al vicesindaco, in qualità di assessore ai LLPP. 


In particolare le interrogazioni riguardavano i problemi di viabilità in via Fratte di 
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BENVENUTO


Sei nel blog del Circolo PD di Fiume Veneto.
Queste pagine sono uno spazio per la nostra comunità, uno spazio per informare ed essere informati, uno spazio per proporre e commentare.
Leggi, informati, commenta,... ma soprattutto partecipa in prima persona alla vita del tuo Paese, della tua Comunità!
Per CONTATTARCI, scrivi a: pdfiumeveneto@gmail.com oppure visita la nostra pagina Facebook.
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pinocchio e i due carabinieri

 Confesso che quando ho letto la notizia, apparsa nei giorni scorsi sui quotidiani locali , mi è subito venuta alla mente l' immagine de...






	

Ambiente e Territorio, ricchezze da salvaguardare

 Ieri l'on. Ermete Realacci per anni presidente di Legambiente , accompagnato dal nostro deputato Giorgio Zanin , si è fermato a salutar...






	







Annalisa, una candidata per Fiume Veneto

 Continua la campagna elettorale per le Comunali del prossimo 29 aprile, iniziata per Dem fiumani a fine gennaio con l'appoggio alla can...






	







torbide acque

 Una notizia ieri sera ha risvegliato la nostra attenzione, alla vista dell' Ordine del Giorno del prossimo Consiglio Comunale , convoca...






	







avvicendamento nel gruppo consiliare PD

 Dopo le   dimissioni di Rolando Francescut da consigliere comunale, presentate a gennaio per     ragioni personali, anche il consigliere Ma...
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